

BOLETIN 26

06 de Marzo de 2010



**ACEPTAN RENUNCIA DE
COORDINADOR DISTRITAL Y
NOMBRAN EN SU LUGAR A
FRANCISCO BUENFIL
MARTÍN. POR OTRO LADO,
ESPERAN ACTAS
NOTARIALES PARA DECIDIR
LO QUE PROCEDE EN TORNO
A LA PROPAGANDA POLITICA**

El Consejo General del Instituto de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana aceptó hoy, en sesión extraordinaria, la renuncia del ciudadano José Joaquín Pino Barrera al cargo de Coordinador Distrital del IX Distrito Electoral Uninominal con cabecera en Progreso y nombró en su lugar a Francisco Javier Buenfil Martín.

Por otro lado, en relación con la propaganda política de algunos partidos que todavía permanece por distintos rumbos de la ciudad, el secretario Ejecutivo informó que por acuerdo de los consejeros electorales, esperan conocer las actas notariales levantadas durante la diligencia practicada el jueves pasado para decidir lo conducente.

En breve entrevista con los reporteros de la fuente, precisó que de acuerdo con la gravedad del caso, los consejeros determinarán si procede alguna sanción o simplemente se ordena retirar la propaganda.

En relación con la sesión de hoy, se informó que el pasado 28 de febrero, Pino Barrera presentó su renuncia en forma irrevocable al cargo de Coordinador Distrital del IX Distrito Electoral mediante un memorial dirigido al Instituto.

Por lo anterior fue nombrado Buenfil Martín como nuevo Coordinador con base a su preparación académica, su experiencia laboral y su experiencia en materia electoral, pues tendrá la función de apoyo a las actividades de los Consejos Distritales Electorales, de comunicación entre éstas y el Consejo General, de auxilio en la entrega de los materiales electorales y las demás que le orden el Consejo General.

ATENTAMENTE

Miqueas Be Palma
Jefe de la Oficina de Comunicación Social